

Sa 20

Aussitôt

Un détail peut nous surprendre et même nous inquiéter : comment ces hommes qui ont une famille, un travail, une situation sociale peuvent ainsi tout quitter pour suivre Jésus ? Le mot « aussitôt » revient beaucoup dans l'évangile de Marc et il signifie au moins une chose : l'appel de Dieu met vraiment en mouvement. Il y a aussi un style littéraire des évangiles qui n'entrent pas dans les questions psychologiques du choix des apôtres (ils ont sans doute eu des doutes). L'invitation qui nous est faite à nous : comment les appels du Seigneur me mettent vraiment en route à mon tour ? *Seigneur, donne-moi la disponibilité pour répondre avec joie aux appels que tu me lances, quels que soient mon état de vie et mon âge.*

Dimanche 21

Conversion d'Eglise

Jésus se met en chemin pour annoncer l'évangile. Il a choisi la Galilée, loin des institutions juives, proche des personnes simples et ancrées dans le quotidien. A Ninive, en Galilée ou à Corinthe, le message à ceux qui veulent l'entendre est toujours le même : convertir son cœur pour la rencontre qui se joue aujourd'hui même avec le Seigneur. La conversion est un mouvement intérieur qui doit avoir des conséquences sur nos fonctionnements en communauté chrétienne car la vie est mouvement permanent. Seigneur, tu as choisi de nous confier ton Église, avec nos talents et nos faiblesses humaines. Donnons de savoir nous remettre en question et de nous détacher des choses qui passent pour te mettre chaque jour au centre de notre vie et de nos célébrations.

Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ».

Site : <https://prienchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes, CVX, Manuel Grandin sj et Joëlle de Montclos, Scout contact@prienchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/p%C3%A0cheurs-plage-bateau-2983615/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N°791

Du lundi 15 au dimanche 21 janvier 2024

Vers le 3eme Dimanche du Temps Ordinaire - Année B

“ Ils partirent à sa suite ”

Mc 1,20



Quel pouvoir d'attraction émane de Jésus pour que des hommes quittent leur père, leur barque et leurs filets et se lancent dans une aventure inédite ! Quelle soit du Royaume les habite au point de lui donner la préférence ! Cette démarche s'opère sans bruit, au point de pas-

ser inaperçue, et pourtant elle se raconte toujours vingt siècles plus tard ! Le Christ continue à appeler des disciples à le suivre aujourd'hui. Dans l'ordinaire des jours, sa rencontre nous transforme. Il nous convie à lâcher prise, à ne plus être totalement maître de notre vie. Nous posons alors des gestes que nous n'aurions jamais imaginés, nous osons dire des paroles inédites ou simplement aller à la rencontre de personnes que nous ne croisons pas habituellement. Un appel à partir, à nous mettre en route sans connaître à l'avance le chemin, si ce n'est savoir avec qui et pour qui nous marchons.

Anne-Marie Aitken, xavière

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON SAINT JEAN

Chapitre 1, 14-20

Après l'arrestation de Jean, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile. » Passant le long de la mer de Galilée, Jésus vit Simon et André, le frère de Simon, en train de jeter les filets dans la mer, car c'étaient des pêcheurs. Il leur dit : « Venez à ma suite. Je vous ferai devenir pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. Jésus avança un peu et il vit Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque et réparaient les filets. Aussitôt, Jésus les appela. Alors, laissant dans la barque leur père Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent à sa suite

© AELF

Lu 15

La force dans l'épreuve

L'arrestation de Jean-Baptiste est sans doute une épreuve pour Jésus. On peut deviner ses interrogations sur le sort réservé à son cousin et sa tristesse de constater que le message annoncé n'est pas reçu. Ces événements le mettent pourtant en action, c'est peut-être même le point de départ de la mission : Jésus va proclamer et incarner le message transmis par tous les prophètes. Et il choisit de s'appuyer sur des disciples. *Seigneur, apprends moi à ne pas me laisser décourager par les épreuves, donne-moi ton espérance pour accueillir chaque jour comme un nouveau départ.*

Ma 16

Proclamer l'évangile

J'écoute ce que dit le Christ : « le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile ». Ces paroles me sont adressées personnellement. J'essaie de me laisser rejoindre par ces mots qui résonnent au présent. L'annonce de l'évangile n'a de sens ni dans le passé, ni dans le futur. Quels que soient les événements du monde ou de ma vie, c'est aujourd'hui, et chaque jour, que Jésus me parle et me donne sa parole pour apprendre à vivre à sa manière. *Seigneur, convertis mon cœur et donne-moi la foi pour que je puisse moi aussi aimer ceux que je croise et annoncer ton évangile.*

Me 17

Le regard de Jésus

Je m'arrête un instant pour contempler Jésus qui remarque Simon et André. Je me laisse, comme eux, regarder par lui. Je ne me défile pas, je me rends présent à ce regard d'amour. Je le laisse me regarder tout entier : mon corps, mon esprit, mes joies et mes faiblesses. Il me connaît et il m'aime, il est présent à mes côtés. Avec lui, je prends le temps de regarder les choses simples de ma journée et de ma vie et de les accueillir : mon travail, ma famille, mes amis, les personnes croisées sur la route. *Seigneur, que ton regard transforme mon cœur pour que je sache regarder chacun avec tes yeux.*

Je 18

Pêcheurs d'homme

Avec Simon, André, Jacques et Jean, j'écoute la proposition faite par Jésus. Il m'appelle à lui faire confiance et à marcher à sa suite. Il se soucie de ce qui est important pour ces frères dont la vie est organisée autour de la pêche. Il leur demande de tout quitter, non pour les déraciner, mais pour les inviter à aller plus loin en mettant leur talent au service de l'évangile. *Seigneur, toi qui m'appelles chaque jour à te suivre, aide-moi à découvrir mes talents et à discerner comment les mettre au service de mes frères et sœurs.*

Ve 19

Ils le suivirent

Je m'ouvre à la confiance de ces premiers disciples qui laissent derrière eux leur travail et leur famille pour suivre Jésus. La rencontre avec le Messie leur a donné des rêves et une espérance nouvelle après l'arrestation de Jean-Baptiste. Avec eux, je demande l'aide du Seigneur pour jeter derrière moi ce qui empêche dans ma vie la vraie rencontre avec le Christ. *Seigneur, donne-moi ton Esprit Saint pour discerner en moi ce qui vient de toi. Avec toi, je choisis une action à réaliser en ce jour pour signifier le fait que je me mets en route.*